



Ergebnisse

2. Sitzung des Lenkungsausschusses 2014-2020

31.05.2016, 19.00 Uhr, Gasthaus Beckerwirt, Böhmfeld

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit
3. Kurzer Bericht der Geschäftsführung
4. LAG-Projekt „Ortseingangsschilder“ (LAG Altmühl-Donau)
[Vorstellung, Bewertung, Beschlussfassung]
5. Projekt „Mehrgenerationen-Spielplatz Großmehring“ (Gemeinde Großmehring)
[Vorstellung, Bewertung, Beschlussfassung]
6. Projekt „Gesundheitspfad Schernfeld“ (Gemeinde Schernfeld)
[Vorstellung, Beschlussfassung im nachfolgenden Umlaufverfahren]
7. Sonstiges

LAG-Projekt „Ortseingangsschilder“

Frau Deffner stellt das Projekt „Ortseingangsschilder“ vor. Hierbei ist vorgesehen, einheitliche Stelen in den LAG-Mitgliedskommunen zu errichten, die einerseits Einheimische und Gäste willkommen heißen und andererseits auf die Mitgliedschaft bei der LAG Altmühl-Donau hinweisen. Die Stelen können entweder an den Ortsein- und -ausgängen oder in den Ortskernen platziert werden. Die Kommunen haben zudem die Möglichkeit diese für ortsbezogene Informationen zu nutzen. Von den insgesamt 19 Mitgliedskommunen haben 12 ihre Beteiligung am Projekt zugesagt; insgesamt wurden 54 Stelen bestellt. Ziel ist es nun, auch die übrigen Kommunen für das Projekt zu gewinnen. Herr Birzer wird hier nochmals das Gespräch mit den jeweiligen Kommunen suchen. Im Projektauswahlverfahren kommt das Projekt auf eine Gesamtzahl von 17 Punkten.

Beschluss: Das Projekt erreicht laut Checkliste der Projektauswahlkriterien die erforderliche Mindestpunktzahl. Der Lenkungsausschuss stimmt dem Projekt, unter Ausschluss persönlich betroffener Lenkungsausschuss-Mitglieder, zu. Die noch fehlenden Kommunen werden mit jeweils einer Stele (dreieckig, einseitig beschildert) in die Gesamtkostenhöhe einbezogen. Die Bekanntgabe der Gesamtkosten erfolgt in der nächsten Sitzung des Lenkungsausschusses.

14 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen



Gefördert durch das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten und den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raumes (ELER).





Anmerkung: Das Projekt erhält fortan eine neue Bezeichnung, da der Begriff „Ortseingangsschilder“ als Arbeitstitel geführt wurde, der das Projekt nicht exakt beschreibt. Neuer Projekttitel: „Interkommunale Begrüßungstelen“.

Projekt „Mehrgenerationen-Spielplatz Großmehring“

Ludwig Diepold, 1. Bürgermeister der Gemeinde Großmehring, präsentiert das Projekt „Mehrgenerationen-Spielplatz Großmehring“. Die Gemeinde Großmehring plant die komplette Neugestaltung eines Mehrgenerationen-Spielplatzes im Ortskernbereich mit Spielbereichen für Kinder unter sechs Jahren, für Kinder ab sechs Jahren und für Erwachsene/Senioren. Es wird angeregt, im Spielbereich für Senioren auch Spielmöglichkeiten für körperlich eingeschränkte Personen anzubieten, wie z.B. eine Boulebahn oder ein Schachspielfeld. Desweiteren weist LEADER-Koordinatorin Irmgard Neu-Schmid darauf hin, dass der Bereich für Kinder unter sechs Jahren nicht förderfähig ist, da die Bereitstellung von Spielplätzen für Kindern unter sechs Jahren eine Pflichtaufgabe der Kommune darstellt und Pflichtaufgaben der Kommunen nicht LEADER-förderfähig sind. Der Projektträger nimmt die Vorschläge und Anregungen auf und wird diese bei der Antragsstellung berücksichtigen. Im Projektauswahlverfahren erreicht das Projekt eine Gesamtzahl von 17 Punkten.

Beschluss: Das Projekt erreicht laut Checkliste der Projektauswahlkriterien die erforderliche Mindestpunktzahl. Der Lenkungsausschuss stimmt dem Projekt, unter Ausschluss persönlich betroffener Lenkungsausschuss-Mitglieder, antragsmäßig zu.

14 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen

Projekt „Gesundheitspfad Schernfeld“

Bürgermeister Ludwig Mayinger erläutert den Sitzungsteilnehmern das Projekt „Gesundheitspfad Schernfeld“. Die Beschlussfassung zu diesem Projekt wird im Umlaufverfahren im Nachgang zur Sitzung erfolgen. Alle erforderlichen Unterlagen (u.a. Projektbeschreibung, Checkliste Projektauswahlkriterien) werden den Mitgliedern des Lenkungsausschusses und des Fachbeirats zugesandt.



Gefördert durch das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten und den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raumes (ELER).

